



Bekanntmachung

Aktuelle Situation zu Corona

Liebe Bürgerinnen und Bürger,
durch die Ausrufung der Corona-Pandemiestufe drei durch die Landesregierung von Baden-Württemberg werden leider wieder einige Maßnahmen verpflichtend eingeführt, die den Virus möglichst eindämmen sollen.

Seit Beginn der Pandemie waren in Ebenweiler vier positiv getestete Personen gemeldet. Diese Personen mussten eine mindestens vierzehntägige Quarantäne einhalten. Deutlich größer ist die Anzahl an Personen in Ebenweiler die Kontakt zu positiv getesteten Personen hatten und deshalb in Quarantäne mussten (sog. Kontaktpersonen).

Es gab auch einige Reiserückkehrer aus Risikogebieten die eine häusliche Quarantäne einhalten mussten.

Im Landkreis Ravensburg werden die positiv getesteten Personen vom Gesundheitsamt an die Gemeinde (Ortspolizeibehörde) gemeldet.

Die Gemeinden sind zur Überwachung der Quarantäne verpflichtet. Ebenfalls zuständig sind die Gemeinden für die Ermittlung der Kontaktpersonen (Personen welche zur positiv getesteten Person bis 48 Std. vor Symptombeginn / Testung Kontakt hatten). Je nach Anzahl der zu ermittelnden Kontakten ist diese Aufgabe sehr zeitaufwendig. Die möglichst lückenlose und schnelle Kontaktpersonenermittlung ist jedoch der Schlüssel um die Infektionsketten unterbrechen zu können.

Genau an diesem Punkt bitte ich Sie um Ihre Mithilfe.

Verringern Sie bitte Ihre Kontakte soweit wie möglich. Wägen Sie ab zwischen Notwendigem und Wünschenswertem. Halten Sie sich bitte an die AHA Regeln und nutzen Sie die Corona WarnApp. Nur wenn die Infektionszahlen (wie derzeit noch im Landkreis Ravensburg) nicht durch die Decke gehen können weitere einschneidende Maßnahmen umgangen und das von der Verwaltung praktizierte System weiter aufrechterhalten werden.

Ich bedanke mich bei allen von Covid 19 Betroffenen oder Kontaktpersonen welche sich vorbildlich in dieser Situation verhalten bzw. verhalten haben!

Sollten Sie Hilfe benötigen steht Ihre Gemeinde bereit. Nutzen Sie die Möglichkeit eines Telefonats oder einer E-Mail. Der Gemeinde liegt eine Liste mit freiwilligen Helfern vor die im Bedarfsfall ebenfalls für Sie da sind.

T. Brändle



Herzlichen Glückwunsch

Das Fest der Goldenen Hochzeit konnten Mary und Max Staudacher am vergangenen Donnerstag, 15.10.2020 feiern.

Herr Bürgermeister Tobias Brändle gratulierte dem Paar zum 50. Ehejubiläum und überreichte im Namen der Gemeinde ein Geschenk und eine Urkunde des Ministerpräsidenten.

Für die Zukunft wünschen wir dem Ehepaar Staudacher weiterhin alles Gute, vor allem Gesundheit und Gottes Segen.

Wartungsarbeiten Wasserversorgung

Aufgrund von Arbeiten an der Wasserversorgung kann es in der Nacht vom 24.10.2020 auf den 25.10.2020 zu Beeinträchtigungen im Leitungsnetz bzw. kurzfristiger Wasserabstellung kommen. Die Gemeindeverwaltung bittet um Ihr Verständnis.

VEREINSNACHRICHTEN

Skiclub Ebenweiler 1974 e.V. Abteilung : Tennis

Plätze abräumen: Die verkürzte Corona Saison 2020 nähert sich dem Ende. Wir treffen uns am Samstag, 24.10.2020 ab 13.00 Uhr um die Plätze abzuräumen und die Anlage Winterfest zu machen. Jetzt besteht noch die letzte Möglichkeit ein paar Stunden abzuarbeiten.

Die Abteilungsleitung.

SV Ebenweiler

SV Bad Buchau – SGM Altshausen I/Ebenweiler I 7:2 (Tore: 0:1 F.Mattmann; 3:2 M. Raisle)

FC Mengen II - SGM Altshausen II/Ebenweiler II 2:1 (Tore: P. Rimmel)

Die Spielberichte finden Sie unter den Vereinsnachrichten des FV Altshausen, sowie auf der Homepage des SV Ebenweiler unter www.sv-ebenweiler.de.

Vorschau:

So. 25.10. um 15:00 Uhr in Altshausen:

SGM Altshausen I/Ebenweiler I – SV Hohentengen

So. 25.10. um 13:15 Uhr in Ebenweiler:

SGM Altshausen II/Ebenweiler II – FC Krauchenwies/Hausen a.A II

So. 25.10. um 11:00 Uhr in Ebenweiler:

SGM Altshausen III/Ebenweiler III – FC Blochingen

KIRCHLICHE NACHRICHTEN

**Christ-katholische Kirche in Deutschland,
Pfarrgemeinde St. Andreas, Ebenweiler**

Brunnenhof, Kornstraße 61, 88370 Ebenweiler, Tel.: 07584 – 3233, Fax: 07584-9216700

Email: brunnenhof-kraeuter-und-mehr@t-online.de

Verantwortlich: Pfarrer Gerhard Seidler & Diakon Friedrich Hartmann

Nun feiern wir zusammen aber immer noch auf eine „etwas distanzierte Art“:

- **Freitag, 23. Oktober, 18^{oo} Uhr:** Ökumenisches Stundengebet, das Abendlob - die Vesper (Heft 2), im Brunnenhof. **Mit anschließendem Vesper!**
- **Sonntag, 25. Oktober, 10:30 Uhr:** Eucharistiefeier, im Brunnenhof, 21. So nach Pfingsten (Neh 8,8-12 / 1Kor 9,9-18 / Mt 20,1-16)
- **Freitag, 30. Oktober, 18^{oo} Uhr:** Ökumenisches Stundengebet, das Abendlob - die Vesper (Heft 3), im Brunnenhof
- *(Lesungen nach dem Lektionar unserer Kirche, basierend auf der Zürcher Bibel*

Herzlicher Dank gebührt Martina und Michael für das Blasen der Alphörner im Gottesdienst am vergangenen Sonntag!

Wer will bringt seine Mund-/Nase Schutz mit. Wir sorgen für die notwendigen 1,5 Meter Abstand im Freien!

Willkommen sind bei uns ALLE Menschen guten Willens, die Gott und ihren eigenen Weg suchen, die zusammen mit uns den Pfad finden wollen, der zum Leben in Fülle führt.

Eine Feststellung: Geist, vor allem der Heilige, ist unverfügbar. Kein Knopfdruck, kein Podcast mit Selbsterlösungstheorien öffnet uns seine Wirkmacht. Er schenkt sich und senkt sich ein in unseren Verstand und vor allem in unsere Herzen. Fruchtbar werden wir. Sanftes Säuseln oder Sturmesbraus, Feuerzungen die unser Herz und unseren Geist entfachen. Vielfältig ist seine Begegnung mit uns. An uns liegt es, dieses Erleben zu verinnerlichen und hinauszutragen. Die Wahrheit und Wahrhaftigkeit ist die Basis dieses Tuns. Geschichtsklitterung war noch nie ein guter Ratgeber.

Wir sind und bleiben im Gebet geschwisterlich und mit Gott verbunden.
Mit den herzlichsten Segenswünschen für diese seltsame Zeit

Bleibt gesund! Eure Seel- und Heilsorger
Fritz und Gerhard